
 

 

北大和自治会懇談会実施結果 

 

日 時  平成３０年１２月８日（土）１７：００～１８：３０ 

場 所  北大和自治会館 

出席メンバー 坂本・奥田・下山・山口・藤中（敬称略） 

事務局    木戸・大久保 

参加者   自治会員       28 名(自治会総世帯数 1,188世帯)  

配布資料 ・「燃やすごみ減量に向けて」パワーポイント資料 

     ・食品ロス削減チラシ 

・「生駒市ごみ減量市民会議」チラシ №4 

・「フードドライブ開催」チラシ 

・生駒市のごみ分別表 

・アンケート 

内 容 

〇「燃えるごみ減量に向けて」説明(パワーポイント) 

〇プラスチック製容器包装・ 

ミックスペーパーの現物を使っての説明 

〇生ごみ処理器「キエーロ」普及啓発 

 →キエーロモニター希望者 6 名 

 

〇アンケート集計結果(対象２８名) 

１．冷蔵庫の中をチェックしていますか。 

①はい         ２６名(９２．９％) 

②いいえ          ２名( ７．１％) 

③無回答          ０名( ０．０％) 

 

２．この半年間で未開封の食品を捨てたことがありますか。 

  ①はい         １２名(４２．９％) 

②いいえ         １６名(５７．１％) 

③無回答         ０名( ０．０％) 

 

３．フードドライブを市が行っていることを知っていますか。 

①はい          ８名(２８．６％) 

②いいえ         ２０名(７１．４％) 

③無回答         ０名( ０．０％) 

 

４．生ごみ処理器「キエーロ」を知っていますか？ 

①はい          ６名(２１．４％) 

②いいえ         ２２名(７８．６％) 

③無回答         ０名( ０．０％) 

 

 

 

 

 

 

資料 3-2 

 

 

 



 

 

○全体会 

ごみ減量市民会議からの問い掛けに対する回答 

(1)有料化以降ごみの量は変わりましたか？ 

 →減ったと感じている 

(2)有料ごみ袋は 45 リットルを使っている方はおられますか？ 

 →手を挙げた人はいなかった。30 リットル、15 リットルが多かった。 

          

〇グループ懇談会 

 

グループ A    ※回答省略 

Q．クリーニング袋はなぜプラでないのか。 

Q．プラスチックはリサイクルしているのか。 

Q．ストローは生ごみか。 

Q．ヨーグルトのフタは洗う必要があるのか。 

Q．発泡スチロールの区別が良くわからない。 

※大きいものとバラのものがなぜ違うのか。 

Q．CD ケースが燃えるごみに入れるのはおかしいのではないか。 

Q．冊子のホッチキスが付いたままでよいのか。 

Q．綴じたものはミックスペーパーか雑誌かどちらに分類すればよいのか。 

Q．和紙はミックスペーパーか。 

Q．小物の不燃物の回収をもっと多く回収してほしい。 

※電話リクエストは面倒だ。 

 

 

グループ B  

Q．油、マヨネーズなど使い切ったプラスチック容器の分別は？ 

A．容器を逆さにして出し切りプラごみとして出す。 

Q．傘や木材など電話リクエストで出すのは手間がかかる。ほかに方法がないのか？ 

また電話がかかりにくい。 

A．自宅の前での収集を喜んでいただいている方もいる。別に収集するには費用もかかりま

す。今後いただいた意見についての検討もしたいと思います。電話は週初めが繋がりにくい

ようです。 

Q．収集日にごみを分別せずに出す人がいる。収集されないので自分のごみでないの 

に分別して後日出している。何とかならないか？ 

A．自治会長にご相談していただきたい（カメラの設置の検討）。ボランティア袋で出せます

が分別は必要。すぐに回収に行けないかもしれないが、市役所に連絡をして「不法投棄 市

役所に連絡済み」の張り紙をしてください。 

Q．ブルーシートの処分？ 

A．大型ごみとなる。３０㎝以内に切れば燃やすごみとして回収します。 

Q．奈良市に住んでいたがリレーセンターの担当者はエラそうな言い方で怖かった。 

生駒市は優しいですね。 

A．うれしいお話を伺いました。 

Q．キエーロは聞いたことがなかった。電動の生ごみ処理機はやめたのですか？ 

A．電動の生ごみ処理機も補助率が少し低くなったが継続しています。ただ電気を消費する

ので環境にやさしい点でもキエーロが優れています。よければ試してみては如何ですか？使

わなくなったらプランターとして利用できます。  

 



 

 

 

 

 

グループ C  

Ｑ．キエーロは使っても土は増えないのか。 

Ａ．土は増えない。 

Ｑ．キエーロには何でも投入できるのか。 

Ａ．キエーロには嫌いなものがある。鳥の骨など。 

※ご意見等 

・分別の種類が多いと台所で分けきれない。 

・何のごみが減らせるのか分析結果を教えてほしい。 

・プラスチック製容器包装とプラスチック製容器包装とプラスチックごみの区別がつかない。 

・ごみ処理経費が削減できるのであれば、キエーロを無料で配るくらいのことをしないと効

果が出ないと思う。 

 

 

 

 

 

 


